



Unterbezirk
Ruhr-Mitte

03.04.2018

Wattenscheid in Bewegung bringen



Stadtteilmanagement und Stadt Bochum starten Gesundheitswochen mit Programm aus den Bereichen Fitness, Tanz, Ernährung, Umwelt und Entspannung.

Unter dem Titel "Wattenscheider Gesundheitswochen" finden in diesem Jahr erstmals zahlreiche Aktionen und Projekte statt, die sich der Gesundheitsprävention und -förderung widmen. Los geht's mit einer gemeinsamen Auftaktveranstaltung am Freitag, 13. April, um 14 Uhr im Martin-Luther-Krankenhaus, Voedestraße 79.

Zahlreiche Projektpartner

Dabei werden die einzelnen Projekte kurz vorgestellt. Mit von der Partie sind u.a. DRK, Caritas, HSME, der Bücherei-Förderverein "LiesWAT!", Katholische FBS, Liselotte Rauner-Schule, VHS, Gertrudisschule, Falkenheim Klecks, AWO Familienzentrum Bußmanns Weg, PEV NRW, SKFM und das Tanzstudio Gretzki. Die Projektpartner bieten in den Aktionswochen Bewegung, Sport, Musik, Urban Gardening und mehr.



Gemeinsam auf den Weg zu mehr Lebensqualität im Alltag machen.

"Wir wollen uns gemeinsam auf den Weg zu mehr Lebensqualität im Alltag machen und das eigene Wohlbefinden aktiv steigern", kündigt das [Stadtteilmanagement Wattenscheid-Mitte](#) an, das zusammen mit der Stadt Bochum die Gesundheitswochen ins Leben ruft.

"Mit großer Freude können wir ein buntes und vielseitiges Programm aus unterschiedlichen Bereichen präsentieren. Es steht allen Wattenscheiderinnen und Wattenscheidern kostenlos zur Verfügung, da einzelne Projekte aus Mitteln des Verfügungsfonds der Sozialen Stadt Wattenscheid-Mitte gefördert werden."

Abgerundet werden die Gesundheitswochen dann mit einem Parkfest am Ehrenmal (Bußmanns Weg), das am 28. Mai stattfindet.

Hier geht's zum Programm!

Redaktion

Team Stadtteilmanagement

E-Mail info@wat-bewegen.de